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電通過労自殺事件で質問

小池知事に

「過労死という言葉そのものをなくしたい」

と答弁させました。

小池知事に

「企業や経営者団体に長時間労働の削減を

 呼びかける」

 と答弁させました。

電通に対して厳しい措置を求めていまし

たが、東京都が電通を１ヶ月間の指名停
止にしました（７月 19日）。

大卒１年目の若い女性が、大手広告代理店の電通に

よる違法な過重労働によってみずから命を絶った

事件。私は、二度とくり返させてはならないと今年

３月の都議会で質問し、３つの前進がありました。

都議に再選してすぐ、新たな前進がありました。
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都政への
ご意見ご要望を
お寄せください新宿区西新宿2－8－1日本共産党都議団

希望をもって

社会に出た

若者が

生き生き働ける

社会の実現へ

がんばります。


